

Zu Gast in der Kooperativen Gesamtschule Salzhemmendorf 96er-Präsident Martin Kind besucht heute seine Geschäftspartner in Niedersachsens erster Schülergenossenschaft

Salzhemmendorf (wbn). 96er-Präsident Martin Kind ist heute zu Gast in der Salzhemmendorfer Kooperativen Gesamtschule (KGS). Er wird sich dort gewissermaßen auf „Augenhöhe“ als Geschäftsmann mit seinen Salzhemmendorfer Partnern treffen. Und das sind nicht Rektor Karl-Heinz Brandt und seine Kollegen, sondern die Schüler.

Die haben die erste Schülergenossenschaft Niedersachsens gegründet und verkaufen unter anderem Fan-Artikel des Bundesligisten. Die Verbindung nach Salzhemmendorf ist für Martin Kind besonders eng und emotional: Eine begabte KGS-Schülerin ist Stadionsängerin und gewissermaßen zum musikalischen 96er-Maskottchen geworden.

Fortsetzung von Seite 1

Jetzt beschäftigen sich die Schüler des Fachbereiches Arbeit und Wirtschaft intensiv mit den Mechanismen des Marktes, feilen an Verkaufsschlager und Marketingstrategien. Das finden auch die Herrschaften im Kultusministerium spannend. Deshalb verirrt sich neben Martin Kind auch ein Staatssekretär nach Salzhemmendorf. Er wird dann sicher auch mal bei Karl-Heinz Brandt und seinen Lehrern vorbeischaun – nachdem er die geschäftstüchtigen KGS-Schüler besucht und gelobt hat, die den Empfang natürlich in eigener Regie organisieren. Auch das gehört zum Einmaleins des Marketings...